



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Landesverband Hessen

Seit heute Morgen ist es traurige Gewissheit,

dass unser schwer verletzter Kollege der Polizeiautobahnstation Darmstadt seinen Verletzungen erlegen ist.

Wir sprechen der Familie unser aufrichtiges Beileid und tief empfundene Anteilnahme aus und wünschen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Es fällt schwer hier tröstende Worte für die Freunde und Familie zu finden.

Unsere Gedanken sind bei der Familie, dem Freundeskreis und den Kolleginnen und Kollegen.

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird-
(Immanuel Kant)*

DPoIG Hessen

